

START-UP : le Bordelais Mirambeau AppCare va lever 1,5 million pour se déployer à l'étranger

La jeune pépite, [MIRAMBEAUAPPCARE](http://www.mirambeauappcare.com), qui a mis au point DiabiLive, une application innovante pour l'accompagnement des patients diabétiques, entre dans une phase décisive de son histoire : la commercialisation et la conquête de marchés internationaux. Après avoir déjà levé plus de 800.000€, et achevé le développement de son application DiabiLive, la société commence aujourd'hui sa phase de commercialisation. Ce qui va l'amener à lever 1,5 million d'euros dans les prochains mois.

www.so-start-up.fr/les-entreprises/mirambeauappcare